

# HDS/L Junior Award für Raven Duncan Stoppel

Preis geht zum vierten Mal nach Pirmasens



Raven Duncan Stoppel – Gewinner des HDS/L Junior Award 2025 mit seiner Kreation „Savanna Speed“ (Foto: Igedo Company)



Die Jury und der Junior-Award-Gewinner: (v.l.n.r.) Nädine L'Allemand (SHOEZ), Manfred Junkert (HDS/L), Petra Steinke (Schuhkurier), Niek Jansen (Rexor), Carl-August Seibel (HDS/L), Dr. Claudia Schulz (HDS/L), Junior-Award-Gewinner Raven Duncan Stoppel und Karim Choukair (Melvin & Hamilton). (Foto: Igedo Company)

Zum vierten Mal in Folge steht ein Schüler der traditionsreichen Deutschen Schuhfachschule (DSF) in Pirmasens auf dem Siegerpodest für den HDS/L Junior Award des Bundesverbands der Schuh- und Lederwarenindustrie. Der alljährlich stattfindende Nachwuchs-Wettbewerb stand dabei 2025 unter dem außergewöhnlichen Motto „Animal Prints: LEO LOVE – Rrrrrr ... Create a shoe with lovely animal prints“.

Raven Duncan Stoppel hat hierfür mit dem Fußballschuh „Savanna Speed“ ein „tierisches und rasantes Meisterwerk“ geschaffen, wie die fachkundig mit Journalisten, Schuhhändlern, Herstellern, Vertretern von Einkaufsgenossenschaften und Trend-Experten besetzte Jury feststellte. Bei einer Feierstunde im Rahmen der Shoes Düsseldorf nahm der 28-jährige Jung-Designer die Auszeichnung entgegen, die in den vergangenen Jahren bereits mehrfach an DSF-Absolventen für ihre kreativen Entwürfe verliehen wurde. Damit verbunden sind über die Urkunde hinaus eine Skulptur und 3.000 Euro Preisgeld.

Für den diesjährigen HDS/L Junior Award gab es erneut wieder zahlreiche Bewerber nationaler und internationaler Herkunft. Zur Teilnahme am Wettbewerb eingeladen sind Studenten an europäischen Schulen im Bereich Mode/Design sowie Nachwuchskräfte aus verschiedenen Betrieben.

Der aus Hamburg stammende Raven Duncan Stoppel hat in der Hansestadt beim Maßschuhmacher Martin Bartold eine Ausbildung zum Schuhmacher absolviert. Seit 2023 ist er Schüler an der DSF, die er nach seinem Abschluss mit dem Titel „Staatlich geprüfter Schuhtechniker“ bzw. Bachelor professional verlassen wird. Fern seiner norddeutschen Heimat fühlt sich der begeisterte Fußballer, der bereits seit seinem fünften Lebensjahr dem Ball hinterherjagt, sehr wohl in der Westpfalz und geht seinem Lieblingssport auch hier nach; aktuell spielt er beim FC im Pirmasenser Nachbarort Rodalben.

Der Fußball stand auch Pate für Stoppels siegreiche Kreation eines Fußballschuhs, der – inspiriert von der Wildnis und dem unbändigen Geist von Leoparden – seine Vision von Performance, Stil und Innovation auf überaus kreative Weise vereint. Zum Einsatz kommen hochwertiges schwarzes Grainleder im Leoparden-Print, krallenartige Cut-Outs verweisen auf die Stärke und Agilität der Großkatze, innen punktet der Schuh mit einem Textilfutter mit Zebrawuster. Zugleich sorgt ein elastischer Gummizug für leichtes An- und Ausziehen, beste Passform und höchsten Komfort. Nicht zuletzt ist die Stollensohle mit modernster 3D-Lasertechnik hergestellt als der neuesten Entwicklung in der Sohlenfertigung. „Mit dem 'Savanna Speed' tritt der Träger nicht nur als Spieler auf, sondern als wahre Persönlichkeit, die den Platz beherrscht“, beschreibt Raven Duncan Stoppel sein siegreiches Modell.

„Mit dem vierten Gewinn in vier Jahren zeigt sich einmal mehr, welche hohe Bedeutung der Deutschen Schuhfachschule für die heimische Schuhindustrie zukommt – sowohl hinsichtlich des herausragenden Ausbildungsangebots als auch in Bezug auf die konsequente Förderung und Unterstützung ihrer Schüler in ihrer individuellen Kreativität. Herzlichen Glückwunsch an Raven Duncan Stoppel, der mit seiner Leidenschaft für Fußball jetzt auch beim HDS/L Junior Award buchstäblich einen echten Volltreffer gelandet hat!“, so HDS/L-Hauptgeschäftsführer Manfred Junkert, ebenfalls Mitglied der Experten-Jury.

„SAVANNA SPEED“ -  
DER STYLISCHE  
GEWINNERSCHUH.

(Foto: Igedo Company)

